

## Municipalidad de Temuco lanza innovadora estrategia "Más Cesfam" para fortalecer la atención primaria de salud

*Esta iniciativa se encuentra implementada como marcha blanca en 3 Cesfam, llamados centros pioneros, Labranza, Amanecer y Santa Rosa.*

El alcalde de Temuco Roberto Neira junto a el Delegado presidencial José Montalva, el Seremi de Salud Andrés Cuyul y el director de salud municipal José Miguel Mella, a través de su Departamento de Salud, lanzaron el programa "Más CESFAM", una iniciativa pionera en Chile que busca mejorar la calidad y acceso a los servicios de atención primaria de salud para la comunidad.

El alcalde de la comuna de Temuco, Roberto Neira, en el lanzamiento de esta iniciativa señaló, "nosotros tenemos una estrategia que es una red de salud ciudadana y en conversaciones que tenemos con los Codelos, con los usuarios, había muchos problemas con personas mayores que tenían que llegar muy temprano hacer fila para una atención o principalmente personas trabajadoras a las que sus horarios no les coincidían con los horarios en los consultorios, es por eso que nosotros desarrollamos esta estrategia denominada "Más Cesfam", donde aumentamos los horarios de



atención de 17:00 a 22:00 hrs."

El alcalde agregó que, "esta iniciativa lleva 2 meses de implementación como piloto en tres consultorios, denominados Pioneros, Labranza, Santa Rosa y Amanecer. Los resultados han sido positivos, hemos logrado descongestionar los consultorios, que más de 600 personas por primera vez se atendieran en nuestra salud primaria, mejor atención, y que los adultos mayores dejen de hacer fila para ir a buscar sus remedios". Con este programa en los 2 meses que lleva en marcha blanca, hemos logrado atender a casi 11 mil usuarios, finalizó Neira."

Este innovador proyecto, único en Chile, tiene como objetivo fortalecer

la atención primaria de salud, en la ciudad de Temuco, brindando más, infraestructura, atención, médicos y cobertura para todos los vecinos y con extensión horaria. El Delegado Presidencial José Montalva, expresó que, "esta iniciativa de salud es muy relevante, una de las principales preocupaciones de las familias es la salud y es por eso que debemos poner todos los esfuerzos todas las autoridades todos los estamentos políticos a trabajar a coordinarnos a trabajar a encontrarnos para mejorar todas las prestaciones que da el Estado".

El Seremi de salud, Andrés Cuyul, expresó, "lo que está haciendo

el alcalde Neira, es multiplicar la atención primaria de salud, por lo tanto, nosotros valoramos altamente esta iniciativa, porque con estas atenciones se evita que los problemas de la salud se cronifiquen y así no pasen a engrosar las listas de espera". El director de Salud José Miguel Mella, destacó la importancia de este programa, "Más Cesfam" representa un hito en la atención primaria de salud en Chile. Con una inversión significativa en recursos humanos, técnicos y de infraestructura, que superan los 350 millones de pesos, estamos comprometidos en ofrecer servicios de salud de alta calidad y accesibles para todos los habitantes de Temuco, la gran apuesta, es que con Más Cesfam, nadie queda fuera de la atención de salud" agregó el director subrogante de salud de la municipalidad de Temuco.

La Municipalidad de Temuco invita a la comunidad a conocer más sobre el programa "Más Cesfam", en la página [saludtemuco.cl](http://saludtemuco.cl), que tiene un objetivo claro según declaró en el lanzamiento el alcalde Roberto Neira, "mejorar la calidad de vida, entregando salud oportuna a todas las familias de Temuco, que estén inscritos en nuestro servicio de salud primaria". **T2**